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一般質問 質問事項 発言順位 ３ 質問議員 藤 田 政 樹 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ ごみ出しマナー向上とごみ処理負担について 
 

ごみ出しマナーに違反した事例の写真画像を見て、市長はどう思ったか。 
 

 

２ 土曜日の一般ごみ収集の廃止について 
 

2024年問題によるドライバー不足などが危惧されていることから、週休２日の取 

組として土曜収集を廃止すべきではないか。 
 

 

３ 民生委員と福祉協力員の役割について 

 

 ⑴ 民生委員と主任児童委員で配布することになっているパンフレットを福祉協力 

員と分担してはいけないか。 
 

 ⑵ 新生児誕生時にお祝いの図書カードを持参するが、郵送にできないか。 
 

 ⑶ 年末に障害者に見舞金を民生委員が持参しているが、現金を扱うことは負担が 

大きいため、振込にできないか。 
 

 ⑷ 高齢者や障害者世帯の実態調査を行った後、その結果をどう生かしまた、要支 

  援者にどのような対応ができるのか。 
 

 ⑸ 福祉協力員に年間 6,000円が支給されるようになったが、活動実態のない名前 

だけの方もいると聞く。活動を促すためにも、活動報告をしてもらうなどしては 

どうか。 
 

 

４ 西松任駅と新たな周辺の整備について 
 

 ⑴ 西松任駅の利用状況はどうか。 
 

 ⑵ 第２駐輪場整備の時期はいつか。 
 

 ⑶ さらなるパークアンドライド駅として駐車場増設はどのように考えているか。 
 

 ⑷ 千代野地区の緩衝帯を健康ロードに造り変えてはどうか。 
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